"Lassen wir den Egoismus, den auf uns selbst fixierten Blick hinter uns und wenden wir uns dem Ostern Jesu zu; unsere Brüder und Schwestern in Not sollen unsere Nächsten sein, mit denen wir unsere geistlichen und materiellen Güter teilen. " Papst Franziskus



Diözesandirektion Salzburg

Kapitelplatz 6 5020 Salzburg Austria

Mail salzburg@missio.at Tel. +43 (0) 662 / 80 47 77 10

www.missio.at

Öffnungszeiten:

Mo. bis Do. 8:30 - 16 Uhr

Salzburg, am 30. April 2019

Liebe Frau Forsthuber

Es ist eine Freude für mich, dass Sie auch dieses Jahr bei unserer Kinder Fastenaktion teilgenommen haben und ich möchte mich im Namen der Kinder Afrikas bei Ihnen bedanken.

"Kinder helfen Kindern", das war das Motto der Aktion, und dies konnten wir auch in der diesjährigen Kinderaktion wieder staunend mit ansehen. Sie haben mit den Schülern ein Buffet organisiert und dabei viel Zeit und Energie investiert. Ein herzliches Vergelt's Gott dafür.

Die Solidarität unserer Kinder für die benachteiligten Kinder in Afrika ist ein Zeichen dafür, dass sich unsere Kinder noch "bewegen" lassen von der Not der Anderen.

Durch die Unterstützung der Kinder Österreichs konnte in Afrika viel Gutes getan werden. Es geht uns bei Missio aber auch darum, den Kindern den christlichen Wert der Nächstenliebe ins Bewusstsein zu rufen und diesen gemeinsam und sinnvoll einzusetzen.

Es handelte sich beim heurigen Projekt um die Unterstützung eines Rehabilitationszentrums für Kinder in Äthiopien, das von einem Vinzentiner Pater geleitet wird. Dort werden jährlich über 200 Kinder mit körperlichen Beeinträchtigungen behandelt, für die es ohne Hilfe keine Chance auf Zukunft gäbe.

Mit besten Wünschen,

Bischofsvikar Prälat Martin Walchhofer

Harlin Walchlufer



